

Schott

Fluchtpunkte

für Ensemble. Flöte, Englischhorn, Klarinette (Bassklarinette), Klavier und Schlagzeug.
Stimmensatz.

By the associative-metaphorical title York Höller refers to the determinants of his oeuvre. These references change in various ways and are to be understood in terms of both space (the graphic development of the serial structures on the manuscript paper, called 'tonal figures' by the composer) and time (the real tonal development of the lines, here within the framework of isometric progression) and history (moments of music history appearing as quotations – the String Trio by Arnold Schoenberg in the case of the vanishing points). Virtually developing organically from an improvisation-like beginning via sketches and breaks to emotional conclusiveness, Höller's piece charmingly scored for winds, piano and percussion is a concise summary of musical thinking.
Instrumentation: flute, cor anglais, clarinet (bassclarinet), piano and percussion

Mit dem assoziativ-metaphorischen Titel verweist York Höller auf die Determinanten seines Schaffens. Diese Bezüge changieren auf vielfältige Weise und sind ebenso räumlich aufzufassen (die graphische Entwicklung der vom Komponisten als „Klanggestalten“ bezeichneten Reihenstrukturen auf dem Notenpapier) wie zeitlich (die reale klangliche Entfaltung der Lineaturen, hier im Rahmen isometrischer Verläufe) und historisch (Momente der Musikgeschichte, die als Zitat aufscheinen – im Falle der Fluchtpunkte das Streichtrio von Arnold Schönberg). Quasi organisch aus einem improvisationsartigen Beginn über Abrisse und Zäsuren hin zu bewegter Stringenz sich entwickelnd, fasst das mit Bläsern, Klavier und Schlagwerk reizvoll besetzte Stück Höllers musikalisches Denken konzis zusammen. Schwierigkeitsgrad: 6



28,50 €

26,64 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783793141259

Medium: Sonstiges

ISBN: 978-3-7931-4125-9

Verlag: Schott

Erscheinungstermin: 05.02.2016

Sprache(n): Deutsch

Auflage: Erscheinungsjahr 2016

Produktform: Noten

Gewicht: 180 g

Seiten: 44

Format (B x H): 231 x 303 mm

